

## Kurzzusammenfassung Radio

Datum: 04.05.2015  
Sender: Radio Oberösterreich  
Sendung: Journal  
Uhrzeit: 17:30 Uhr

Bei uns gibt es nach wie vor keine Rehazentren für Kinder, kritisiert der gemeinnützige Verein Herzkinder. Er vertritt Familien von Kindern, die aufgrund angeborener Herzfehler operiert werden müssen, oft schon im Säuglingsalter. Dabei wäre das Geld vorhanden, sagt Elisabeth Cermak. Ihr Sohn Leon ist fünf Monate nach der Geburt erfolgreich im Kinderherzzentrum Linz operiert worden. (Bericht/O-Ton)